

tagen heute Abend

GRÜNINGEN (lw). Die Pohlheimer Stadtverordneten tagten heute, Freitag um 19.30 Uhr in der Limeshalle im Stadtteil Grüningen. Neben der Einführung eines neuen Stadtrates geht es um einen Grundsatzbeschluss zur Vermarktung von Bauplätzen, die Limesdwegplanung, die Schaffung von Plätzen für unter Dreijährige in Pohlheim. Auch über die Gebührentagung zur Senkung der Kindergartenbeiträge muss noch einmal abgestimmt werden. Voraussichtlich nichtöffentliche Wettbewerbsangebote gesprochen.

Krämer seit über 30 Jahren Chef der Jagdgenossen



Heinz Krämer

Stellvertreter berief die Versammlung erneut Erhard Höhn. Der neu gewählte Gönnschaftsausschuss setzt sich aus Günter Wagner, Udo Krämer und Jungen Reif zusammen. In seinem Jahresbericht stellte Vorsitzender Krämer fest, dass vom Jagdpachtelos des Vorjahrs, welcher 15.340 Euro beträgt, 1.000 Euro an die Kirchengemeinde gestiftet wurden. Der Rottwild-Bestand, so Krämer weiter, habe enorm zugenommen. Für die Verwendung der Jagdpacht 2008 wurde vorgeschlagen, den Schornweg zu asphaltieren, was einen Kostenaufwand von 18.675 Euro erfordern würde. Der ebenfalls anwesende Jagdpächter Franz-Josef Schlosser, legte die Abschusszahlen vor und bestätigte die Erlegung von 45 Stück Rehovil entsprachend dem Abschussplan. Im Rahmen der Versammlung wurde Krämer für seine über 30-jährige Tätigkeit als Vorsitzender des gemeinschaftlichen Jagdbezirks Cleeberg besonders gedankt.

Bild: Eckhardt

Manfred Fey wird beide Seniorenheime leiten

Pohlheimer Seniorenbeirat schaute sich Haus „Herbstzeitlose“ an – Über Standorte für Ruhebänke diskutiert



WATZENBORN-STEINBERG (stj).

Der Watzendorf-Steinberger Seniorenbeirat um Karl-Martin Sames wollte einmal wissen, was eigentlich mit den eingeschen Sachen passiert, wenn man in ein Seniorenheim kommt. Daraufhin wurde ein Besuchstermin im Haus „Herbstzeitlose“ in Watzendorf-Steinberg vereinbart.

Um sich vor Ort ein Bild zu machen, in zwei Gruppen aufgeteilt führte die Heimleitung die Mitglieder des Seniorenbeirats durch das Haus. Leiter Manfred Fey konnte alle beruhigen: „Es bleibt erhalten.“

Das derzeit von 76 Senioren bewohnte Heim ist Bestandteil der Michael Bethle.

Leben und Wohnen GmbH. In Planung ist ein Anbau direkt an das jetzige Gebäude mit 30 weiteren Betten, sowie ein Haupt-

kunstendort in der „Neuen Mitte“. Dort sollen künftig 133 Betten in einer Seniorenresidenz zur Verfügung stehen.

Die neue Einrichtung wird zum jetzigen Standort dazugehören, wodurch Manfred Fey Heimleiter von beiden Standorten wird.

Der Eindruck des Seniorenbeiratsvorsitzenden, Karl-Martin Sames, war „sehr positiv“. Im Vergleich zu einem früheren Besuch seien „große Unterschiede“ zu erkennen. Besonders die helleren Farben im Innern habe er „mit Freude“ zur Kenntnis genommen. Seiner Meinung nach bestünde für die Pohlheimer keine Notwendigkeit mehr wegzu ziehen. Auch die Resonanz der anderen Mitglieder war durchweg positiv.

In der anschließenden Sitzung stand die Regionaltagung der Region Mittel als erster Punkt der hessischen Seniorenbeiräte

Aussteller für Nikolausmarkt gesucht

Die Veranstaltungsgemeinschaft (VG) Jugend, Verkehrserziehung und Motorsport Mittelhessen ehrte in Hausem ihre erfolgreichen Sportler in den Sparten Puky-Tretcar und Jugend-Kart-Slalom. Ausrichter der Veranstaltung war der AMSC Pohlheim. Geehrt wurden zuerst die jüngsten Fahrer der VG Mittelhessen im Puky-Tretcar. In der Klasse 2 konnte sich Tobias Kuschler (MF Bersrod) vor Nathalia Peischke (AMC Gießen), Vincent

Gießen,

Marco

Kast

(MSC Rockenberg)

und

Christin

Potempa

(MSC Horlofftal)

sieben. Die Klasse 3 gewann Fabio Wagenbach (AMC Rodheim-Bieber) vor der Rockenberger Friederike Antkowiak und Tamara Peischke (AMC Gießen). Der MSC Horlofftal konnte in der Klasse 4 mit Adrian Schmelzing und Christoph Haensch einen Doppelerfolg für sich verbuchen. Dritter wurde Lukas Wilm (AMC Gießen).

u/Bild: Schu

Bild: S. Jakob

LINDEN (rsw). Der letzte Nikolausmarkt unter freiem Himmel fand eine gute Resonanz unter den Besuchern und Ausstellern. Deshalb wird der Lindener Gewerbeverein auch dieses Jahr den 12. Nikolausmarkt am Samstag, 29. November und Sonntag, 30. November, veranstalten. Der schöne Ortskern von Leihgestern ist der Veranstaltungsort. Rund um die evangelische Kirche in Leihgestern, in der Kirchstraße, Am Hermannmuseum und in der Rathausstraße wird wieder weihnachtliche Stimmung geschaffen. Aussteller und Vereine sind herzlich eingeladen, sich zu beteiligen. Infos gibt es unter 0640/3 - 2889 oder per E-Mail info@aktima.de.

Partner gefunden, mit dem diese Veranstaltung annehmen.